



TERCERA DIVISION

CRONIQUELLA DE UN IGNORANTE

GARCÍA MARTÍNEZ



¡Hombre! Se ven cosicas

GOLEÓ el Murcia al Abarán, y no podía ser de otra manera. Yendo como va el visitante el último de la tabla, y sin haber logrado todavía ni un solo punto, otro resultado menos favorable hubiera sido motivo de escándalo para la afición murcianista.

—¿Y por qué andará el Abarán tan desgraciado?

No sabría yo decirle, pues doctores tiene el fútbol, pero quizás se deba, según yo lo veo, a que calientan poco. Ayer, los de amarillo saltaron a calentar cuando ya los del Murcia llevaban un rato haciéndolo. Y, encima, regresaron a la caseta antes que los locales. Se conoce que ya venían calientes, dicho sea en el buen sentido. Pero, vamos, a lo mejor con un hervor más podrían ganar (o al menos empatar) algún partido.

Un detalle gracioso se produjo en los graderíos. Fue que había hinchas llegados de Abarán, pues ya sabrá usted que en la Tercera División no hay distancias. Y se hicieron notar, como es de cajón. Cada vez que el *Panadero* dirigía el coro de animadores del Murcia, los de Abarán replicaban ruidosamente. Ni corto ni perezoso, el *Panadero* abandonó su escaño, recorrió pasillo y dirigiéndose a los forasteros, declamó: *"Estaros tranquillos. Que yo también quiero mucho al Abarán, pues jugué cuatro años en el equipo"*. Entonces se estableció una especie de hermandad entre ambas aficiones. Más que nada porque con algo hay que entretenerse, ya que sólo con lo del césped no basta. No hubo mala entrada, a pesar del puente y de que jugábamos con el colista. Quiero decir en comparación con los domingos anteriores. (La escasa afluencia se nota mucho en los urinarios. Me acuerdo yo cuando tendes que echar una instancia, de tan lleno).

Hay, sin embargo, incondicionales, aficionados que no defraudan nunca. Así sucede con uno que se presentó cuando faltaba un cuarto de hora para el final. Y alguien le preguntó:

—¿Pero no habías ido de boda?

—Sí—respondió el recién llegado, que iba hecho un figurín—, ya los *hemos* casado. Pero, mientras andaban con las fotos y todo eso, he dicho: voy a acercarme a la Condomina con mi chiquillo. Aparte de ver lo que pasa aquí, me quito de encima el follón de las crías. Como el convite es a las ocho, aún tengo margen.

Resulta admirable descubrir cómo se puede hacer compatible ir de boda y ver el fútbol en el propio campo. Es la misma compatibilidad que se registra entre ser una dama, incluso una dama entrada en años, y decirle ella misma al linier, a gritos pelado: *"¡Anda, tío, que estás borracho!"*. El fútbol es así.



El árbitro, que pertenece al colegio cartagenero, se puso en plan Dolorosa de Salzillo. FOTO: JUANCHI.

Un aficionado se dejó una boda para acercarse un cuartico de hora a La Condomina

El capitán del Abarán se llama *Federico*. Yo lo considero un nombre excelente, pero no acabo de verlo para un futbolista. Es como otro, me parece que del *Betis* (y que antes estuvo en el *Albacete*), que responde por *Meméndez*. Sueña a futbolista de *Gila*, cuando radia la operación del riñón: "Se adelanta *Meméndez* con la viscera y tras sortear a *Federico*..." ¿Estás en lo que es? Lo cual no quita para que uno y otro sean buenos jugadores. *Federico*, por ejemplo, sólo

jugó ayer unos cuarenta minutos, pero batalló mucho. De modo que la denominación no hace al futbolista, pero no es igual llamarse *Zarra* que *José Jesús*.

En cuanto a los que antes acudían y ahora no acuden a la Condomina, yo os anuncio que llegará el día en que los puestos de pipas se instalarán de nuevo en los aledaños (ayer ya apareció uno). Volverán a venderse banderas, gorras y bufandas con los colores de los contendientes. Y se llenarán los bares cercanos antes y después del encuentro. Todo eso será porque ya estaremos militando en la Primera División. A fin de cuentas, andamos imbuidos, y como decía un aficionado de los que entienden: *"Hombre! Se ven cosicas"*. Si que se ven, la verdad sea dicha. Y he de añadir, sin que por ello se me tache de chauvinista, que estos choques de la Tercera no son más aburridos que algunos de los que nos ofrecen los grandes y con la televisión de por medio.

Debería la autoridad incompetente (tal como se le pidió ya la vez anterior) poner cierta vigilancia en el estadio. No es de

"Herrera, llévanos a Primera", reclamaba la afición por medio de una pancarta

recibo que los de la grada alta se caguen (dicho sea metafóricamente) en los de la grada baja. En la cosa de los anuncios vamos sin prisa, pero sin pausa. *Belesa* (fábrica de rejillas y patrocinadora del conjunto de *Las Palas*) ha instalado un par reclamos nuevos. Y alguno más de no se sabe quién debe de estar por venir, a la vista del andamio que luce en lo alto del graderío de Levante. Y, en fin, como dice la pancarta: *"Herrera, llévanos a Primera"*. Amén Jesús.

AYUNTAMIENTO DE MURCIA
Concejalía de Cultura, Festejos y Turismo

Región de Murcia
Consejería de Cultura
y Educación
Dirección Regional de Cultura

IBERDROLA

V-Certamen Regional de Bandas de Música
12, 13, 14 y 15 de Octubre de 1995 • Teatro Romea

Sábado 14 • 20,30 horas

- Agrupación Musical de Cabezo de Torres
- Asociación Jumillana Amigos de la Música
- Agrupación Musical de Beniaján

BANDA INVITADA

- Filarmónica Alteaense (Altea, Alicante)

